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(I lavori iniziano alle ore 14.37 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2618 presentata da Andrissi, inerente a "Valutazione della 

spesa sostenuta nel 2016 dall’AOU Maggiore della Carità per le attività oggetto della proposta di 

Partenariato Pubblico Privato per la gestione e manutenzione delle apparecchiature elettromedicali in uso 

all’AOU di Novara, di cui alla delibera 791/2016" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 2618. 

La parola al Consigliere Andrissi per l'illustrazione. 

 

 

ANDRISSI Gianpaolo 

 

Grazie, Presidente. 

Questa è la quinta volta che presento un’interrogazione sulla vicenda del partenariato pubblico-privato 

relativamente alla gestione biomedicale di Novara. Alle precedenti interrogazioni non ho mai ricevuto una 

risposta, però, noi andiamo avanti, fiduciosi che l’Assessore, prima o poi, una risposta ce la darà. 

In passato, sono state fornite risposte dall’Azienda ospedaliera quando io, Assessore, chiedevo una sua 

risposta e una sua valutazione. Quindi, spero - sono un ottimista di natura - che almeno quest’ultima 

interrogazione ottenga risposta. 

Assessore, mi sono permesso di mandarle una nota via PEC, così ho concluso un grandissimo lavoro 

che ha impegnato per oltre un anno parte del nostro personale. Un lavoro minuzioso, attento e accurato di 

verifica delle gare effettuate sul territorio nazionale; abbiamo eseguito confronti dei benchmark e dei prezzi, 

ma non solo, anche con le gare svolte dalla nostra SCR. 

Un lavoro incredibile e molto delicato. Ci siamo permessi di farlo, forse, disturbando l’attività 

dell’Assessorato, anche se spero di no, però credo che lasceremo una testimonianza: perlomeno, dopo tutto 

questo lavoro, nessuno potrà dire “io non sapevo”. 

Sul confronto con la gara di SCR abbiamo una tabella molto bene rappresentata, credo a pagina 5 (non 

sono numerate, però poiché le pagine sono sette, è la quinta pagina). 

 

 

(Commenti fuori microfono) 

 

 

ANDRISSI Gianpaolo 

 

Se ci fossero delle slide, sarebbe una bella cosa. 

Si nota che sui contratti di manutenzione la gara SCR, cui ha partecipato la stessa Azienda che ha 

vinto la gara in partenariato pubblico-privato, ha fatto un’offerta decisamente inferiore. 

Assessore, ci siamo permessi di non inserire il dato numerico della gara che ha vinto, perché ci 

sarebbe stato anche il 22% di sconto in più, ma relativamente alla base d’asta, confrontando il dato (dico solo 

questo e poi concludo, perché finisce il mio tempo) vi è una differenza di 1.600.000 euro all’anno per il 

contratto novennale, insomma una “cifretta” significativa. Credo sia una cifra che meriterebbe una 

valutazione. 
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Assessore, anche in questo caso, se ritiene che da parte sua e dell’Assessorato non debba essere fatta 

una valutazione, rispetterò la sua opinione. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, collega Andrissi. 

La parola all’Assessore Saitta per la risposta. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Grazie, Presidente. 

Il Consigliere Andrissi ha presentato quest’interrogazione nella giornata di ieri, e questa notte, alle ore 

23.23, mi ha inviato una nota aggiuntiva. 

Ho grande rispetto per il Consiglio, ma ricevere alle 23.23 una nota di diverse pagine, anche per 

avere… 

 

 

(Commenti del Consigliere Andrissi) 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Sì, se vuole leggo la lettera che lei mi ha mandato, che dice: “Poiché domani mi deve rispondere, 

legga anche questo che può essere utile”. 

Sicuramente, sono sempre in attesa delle sue interrogazioni, ma devo dire che a quell’ora mi ero 

addormentato, ma ho sbagliato perché bisogna essere sempre pronti alle interrogazioni del collega Andrissi! 

 

 

(Commenti del Consigliere Andrissi) 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Mi dispiace. 

 

 

(Commenti del Consigliere Andrissi) 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Questo per dire che c’è sempre qualcosa in continua evoluzione. 

La Giunta regionale ha già risposto il 5 febbraio, il 19 febbraio e il 7 marzo scorsi alle interrogazioni 

del Consigliere Andrissi in merito al contratto di concessione per la gestione dei servizi di manutenzione 

delle apparecchiature elettromedicali stipulato dall’AOU di Novara. 

Sorprende, dunque, che il Consigliere intenda tornare nuovamente su un tema che è stato 

abbondantemente trattato e cui è stato fornito puntuale riscontro attraverso una verifica con la Direzione 

generale dell’Azienda ospedaliera di Novara, che ha la responsabilità totale e completa. 

In particolare, nella risposta fornita dall’Azienda Ospedaliera Universitaria di Novara, lo scorso 19 

febbraio, si ricordava che la stipula del contratto di partenariato pubblico-privato sia stata pienamente 

conforme alle indicazioni di ANAC e come la deliberazione n. 791/2016 dell’Azienda stessa fosse stata 

trasmessa in modo tempestivo alla competente Sezione Controllo della Corte dei Conti. 
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Inoltre ribadisco che, fin dal mese di novembre, la Direzione generale dell’Azienda Ospedaliera di 

Novara ha messo a disposizione del Consigliere Andrissi tutta la documentazione inerente alla gara in 

questione. Devo dire che, casualmente, ho avuto modo di vedere la documentazione, mi pare in un corridoio, 

e ho potuto notare che vi è una grande quantità di materiale su cui è scritto “Consigliere Andrissi” e che non 

è stata ritirata.  

Il materiale quindi continua a essere disponibile per il ritiro da parte del Consigliere. Se il Consigliere 

ritiene di non dover ritirare il materiale… 

 

 

ANDRISSI Gianpaolo (fuori microfono) 

 

Avevo chiesto che fosse inviato tramite posta elettronica. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Il materiale è lì da mesi. 

Voglio essere magnanimo. Qualora il Consigliere ritiene inopportuno ritirare quel materiale che è stato 

richiesto, faremo in modo che lo abbia: un giorno, lo metterò in macchina e glielo porto a casa sua. 

 

 

(Commenti del Consigliere Andrissi) 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Lo porto io a casa sua, così la smettiamo. 

Posso farlo tranquillamente, ci attrezziamo. Mi pare sia stato richiesto un bancale di carta, che è lì 

depositato… 

 

 

(Commenti del Consigliere Andrissi) 

 

 

PRESIDENTE 

 

Consigliere Andrissi, non potete dialogare. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

A ogni modo, la documentazione c’è e credo che il Consigliere sia in grado anche di leggere 

documentazione che non sia digitale. 

In ogni caso, rispetto alle questioni che sono state poste, quelle che lei mi ha inviato questa notte alle 

23.23, questioni puntuali, che non sono state ancora esaminate, le trasferirò al Direttore dell’Azienda che mi 

fornirà le risposte e chiederò anche al Direttore dell’Azienda di fornire direttamente delle risposte, perché - 

ripeto - la responsabilità, completa e totale (credo di dire delle cose abbastanza scontate), è sempre 

dell’Azienda sanitaria che ha svolto tutte le procedure di affidamento. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, Assessore Saitta. 
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***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.55 la Presidente dichiara esaurita la trattazione  

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.59) 

 


